

IV POSTULADOS DE LA INVESTIGACIÓN

IV POSTULADOS DE LA INVESTIGACIÓN

A continuación se enuncian una serie de postulados que dan las líneas a seguir en este proceso de investigación. A lo largo de la presente investigación permiten darle cohesión y seguimiento a lo que se pretende desarrollar.

- *El sistema de financiamiento para las comunidades rurales de México en el Sector rural puede caracterizarse o no como un modelo de autodesarrollo, con sustentabilidad económica, con autonomía, con la libre participación de sus socios y con educación para formar una sólida cultura financiera en la toma de decisiones y en la participación voluntaria.*
- *El crédito en el sector rural no ha sido una herramienta que promueva el desarrollo.*
- *Las propuestas gubernamentales encaminadas a lograr el desarrollo del sector rural no han incluido la participación de los actores principales.*
- *La creatividad e innovación de los campesinos en las estrategias de financiamiento han permitido la sobrevivencia y la reproducción de este modelo de vida.*